

Cinq choses à savoir sur l'acte 1 des Ocean Fifty Series qui démarre à Saint-Malo

Une nouvelle course de voile démarre à Saint-Malo ce mercredi 22 mai. Qu'est-ce que c'est et qui y participe ? On vous explique tout en cinq points.

Les skippers sont presque tous là pour ce premier acte et les organisateurs s'en réjouissent. « Un luxe, même ». Christophe Pratt n'a pu venir, qui sont les autres participants ? Quatre sont attachés au port malouin : Thibaut Vauchel-Camus, vainqueur de la Transat Jacques-Vabre 2023, Luke Berry, Baptiste Hulin et Fabrice Cahierc.

Francesca Clapcich et son équipage 100 % féminin sont dans la place. Laurent Bourguès, Erwan Le Roux, Matthieu Perraut, Sébastien Rogues et Christopher Platt font aussi partie de cette classe.



Après Saint-Malo, le prochain rendez-vous est fixé du 19 au 23 mai à La Baule-Pornichet avant de retrouver les skippers du 14 au 25 août sur la route des Terre-Neuvas. Le quatrième circuit conduira les participants à Saïdia (Maroc) le 3 octobre, ils quitteront Port-Camargue le 29 septembre. Enfin, dernière course et retour en France de l'[Ocean Fifty series](#) à Sainte-Maxime du 16 au 20 octobre.

Cinq jours de parades sont programmés dans la baie de Saint-Malo, « un honneur » pour Bretagne Plaisance. Les entraînements débuteront ce mercredi 22 mai à partir de 12 h. Premier départ de la course au port de plaisance des Bas-Sablons jeudi 23 à 9 h 15 depuis le ponton. Trois à cinq courses de vitesse sont prévues toute la journée. Même programme pour vendredi.

Samedi, pour suivre le départ depuis le ponton, il faudra se lever tôt puisqu'il est annoncé à 8 h. Les skippers suivront un parcours côtier en baie toute la journée, le dimanche également mais à partir de 7 h cette fois. La remise des prix aura lieu à

l'issue de la course vers 15 h 30.



Des temps forts rythmeront aussi ces cinq jours de compétition. Les skippers seront présentés au public ce mercredi à 17 h 30 au village des Bas-Sablons. Ils rencontreront aussi les enfants des écoles de voiles qui se lanceront dans des activités variées telles qu'une chasse aux trésors, la découverte du handivoile ou une sortie en dors.

Jeudi soir, une fois sur terre, les skippers retrouveront le public lors d'une séance de dédicaces.

Le village sera bien animé ce week-end avec la venue samedi dès 17 h 30 du groupe de rock B-22's qui reprend de nombreux tubes des années 70 et 80 de David Bowie, AC/DC ou encore des Rolling Stones. Les puces nautiques auront lieu dimanche 26 mai de 8 h 30 à 17 h 30.

Les neuf skippers entrent en scène pour un beau spectacle : « enfin », sourient-ils. Matthieu Perraut, nouveau venu, retrouve son port d'enfance avec joie. « C'était fictif tout l'hiver et cela devient concret aujourd'hui ». Un sentiment partagé par Baptiste Hulin, le plus jeune de la course qui aura l'impression de « naviguer dans son jardin ». Tous promettent de proposer un beau spectacle en mer.